

40 Jahre SG Schönbuch Ausblick

Nach einer langen erfolgreichen Zeit stand man gerade im Jubiläumsjahr so schlecht da wie schon lange nicht mehr. Nur noch eine Mannschaft in der Kreisliga A war für die Erfolgs verwöhnten Schönbucher geblieben. Bei der Mitgliederversammlung trat Arndt Brausewetter als Präsident zurück. Sein Zepter übernahm Thomas Zipperer, der damit in die Fußstapfen seines Onkels Norbert Zipperer trat. Unter ihm wurde ein Ausflug nach Blumberg und eine Fahrt mit der Sauschwänzlebahn geplant und durchgeführt. Außerdem wurden beim abschließenden Essen Urkunden für Vereinszugehörigkeit und geleisteter Spiele übergeben. Natürlich wurden auch wieder das Grillfest und die Familienwanderung durchgeführt. Zum Jahresabschluss gab es dann noch eine kleine Weihnachtsfeier im Bebenhäuser Klosterhof. Leider verloren wir in diesem Jahr auch unseren langjährigen Schatzmeister Fritz Eitelbuß, der eine große Lücke hinter ließ. Unter dem neuen Präsidenten wurden folgende Ziele für die Zukunft definiert, die auch schon erfolgreich umgesetzt werden konnten. Die Belebung des Spielabends im Bebenhäuser Klosterhof und das vollständige Antreten der Mannschaft zu den Verbandsspielen. Als zweiter Schritt will man wieder Analysen zu den Verbandsspielen, Schachtraining und die Vereinsmeisterschaft aufleben lassen. Geplant ist auch ein Schnellschachturnier im Bebenhäuser Klosterhof. Als ganz wichtig sieht man auch die Mitgliedergewinnung an, die wieder verstärkt angekurbelt werden soll.